

Condena Secretario General de la ONU ataques terroristas en Somalia



Naciones Unidas, 16 oct (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, condenó los ataques terroristas que el fin de semana ocasionaron más de 300 muertos en Mogadiscio, capital de Somalia.

Guterres transmitió sus condolencias a los familiares de las víctimas fatales y deseó una pronta recuperación a los cientos de heridos por los atentados con bombas, los cuales podrían haber sido ejecutados por el grupo fundamentalista Al Shabaab.

El secretario general reiteró el apoyo de las Naciones Unidas al pueblo y gobierno somalíes en su lucha contra el terrorismo y para devolver la estabilidad al país del Cuerno de África.

Asimismo, reconoció a quienes se movilizaron en Mogadiscio para atender a las personas afectadas por los sabotajes.

Según fuentes locales, un camión cargado de explosivos estalló el viernes frente al hotel Safari, a corta distancia de un grupo de edificios que albergan oficinas estatales, ataque seguido poco después por otro similar en un distrito de esa ciudad.

El Movimiento de la Resistencia Islámica de El Líbano, Hizbulah, condenó también el atentado perpetrado en Mogadiscio, la capital somalí, que dejó un saldo de centenares de muertos y heridos.

En un comunicado difundido en esta capital, el Partido de Dios repudia la violencia ciega que ataca a civiles inocentes en ciudades del mundo árabe, islámico y en todo el mundo.

La notificación afirma que se trata del resultado de un pensamiento criminal que intenta utilizar la religión para dar cobertura a acciones inhumanas.

Detrás de esas actitudes atroces, indica Hizbulah, está la mano de las grandes potencias que apoyan y fomentan el terrorismo en nuestra región y nuestros pueblos.

El Partido de Dios se solidariza con los familiares de las víctimas, a los que expresa sus más profundas condolencias y los deseos de una pronta recuperación de los lesionados.

También llama a hacer todos los esfuerzos posibles para eliminar el terrorismo y cortar el sustento que recibe de partidarios y patrocinadores.

También el presidente de Ecuador, Lenín Moreno, manifestó solidaridad con Somalia, blanco de ataques terroristas que dejaron hasta más de 300 muertos en ese país africano.

“¿Hasta cuándo muere gente inocente? Nuestras oraciones con las víctimas del terrorismo en #Somalia”, escribió el mandatario en su cuenta en la red social Twitter.

Los atentados ocurrieron el viernes último, día sagrado de los musulmanes, cuando un camión cargado de explosivos estalló frente al hotel Safari en Mogadiscio, capital de la nación africana, y poco después, otro explotó en el distrito de Medina.

Tras los nefastos hechos, la presidencia declaró tres días de luto nacional y solicitó ayuda internacional a través de medicamentos y ambulancias para enfrentar las secuelas de las explosiones.

Los ataques fueron considerados los más graves registrados en el continente africano y uno de los más letales a escala global en cuanto al número de víctimas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144563-condena-secretario-general-de-la-onu-ataques-terroristas-en-somalia>



Radio Habana Cuba